

Infoma / Fritz & Macziol

Mitgründer Macziol scheidet aus

[04.10.2013] Nach 26 Jahren verlässt Mitgründer Eberhard Macziol die Unternehmensgruppe Fritz & Macziol und Infoma.

Eberhard Macziol, Mitgründer der Firmen Fritz & Macziol und Infoma, scheidet nach gemeinsamer Abstimmung aus der Geschäftsführung aus. Grund sind Meinungsverschiedenheiten über die künftige Führung der Unternehmensgruppe. Seine Aufgaben bei Infoma wird Macziol vollständig an Oliver Couvigny übergeben, mit dem er sich seit 2005 die Geschäftsführung teilt. Wie Infoma weiter mitteilt, wird Eberhard Macziol für das Unternehmen aber bis Ende 2014 als Mentor beziehungsweise in beratender Weise tätig sein, um einen reibungslosen Übergang zu gewährleisten. Heribert Fritz, CEO Fritz & Macziol: „Ich bedanke mich an dieser Stelle bei Eberhard Macziol für seine Verdienste und sein Engagement. Sein über 26 Jahre langes Wirken hat maßgeblich zur erfolgreichen Entwicklung der Fritz & Macziol group und im Speziellen von Infoma beigetragen.“ Fritz & Macziol wurde 1987 von Heribert Fritz und Eberhard Macziol gegründet. Gemeinsam mit der 1988 gegründeten Schwestergesellschaft Infoma hat sich das Ulmer Systemhaus seitdem zu einer weltweit aktiven Unternehmensgruppe mit mehr als 1.000 Mitarbeitern an 22 Standorten sowie sechs Servicestandorten entwickelt.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Fritz & Macziol, Eberhard Macziol, Oliver Couvigny